

Dans la nuit du 25 au 26 août 2005, l'incendie de l'immeuble du 20 boulevard Vincent Auriol faisait 17 morts dont 14 enfants. L'immeuble mitoyen, 19 rue de Bellière, squatté depuis janvier 2004, a été expulsé au mois de mai 2007.

**documentaire réalisé entre janvier et septembre 2008
par le collectif lames-de-sons**

**Un jour on démolira ces beaux immeubles si modernes
on en cassera les carreaux de plexiglas ou d'ultravitre
on démontera les fourneaux construits à Polytechnique
on sectionnera les antennes collectives de télévision
on dévissera les ascenseurs
on broiera les choffoses
on pulvérisera les frigidons
quand ces immeubles vieilliront
du poids infini de la tristesse des choses
Raymond Queneau, *Courir les rues*, 1967.**

graphisme: Agnès, sérigraphie: Arno, mixage à la Mami